
攣誉　木酢夕闇　や

腋行政と自治連との「まちづく鴨膿テ耳ングj開催
平成28年度まらづくりミーティングが平成29年2月9日市民ホールにて開催されました0

ミーティング内容については、昨年10月各自治会からの課題

を含め、自治連役員で検討し要望・提案としてまとめました。

昭島市から臼井市長、副市長、企画部長、総務郡長、市民郡長、

保険福祉部長、子ども家庭部長、学校教育部長と生活コミニュテ

ィ課長及び事務局に出席いただき、自治連側は三役と常任委員

（ブロック長）、自治達委員と希望の自治会長の34名でした。

宮田自治達会長、臼井市長の挨拶後、早速ミーティングを開始

し、以下の8填目について要望や提案を行い、行政側から矧犬の

取組みや考え方をお聞きし、随時意見交換を行いました。

1．公共施設の配置の現状と今後の構想の確認について〔企画部〕

2．安全安心のための「防犯カメラ」設置の補助金制度について〔市民部〕

3．自治会活動への行政の協働活動について〔市民部〕

4．「マンション管理組合」を自治会として認定することについて〔市民部〕

5ノ小中学生世帯の自治会加入を行政と協働で推進する仕組みつくりについて仔とも家庭部）

6．「災害時要援護酎」スト」の整備計画について〔保健福祉部〕

7．昭島市総合防災訓練の際「避難所立ち上げと受け入れ訓練の実施」の提案について〔総務部〕

8．「広報あきしま」に〟地域のページ′′常設の提案について〔企画部〕

意見交換後、宮田自治連会長と臼井昭島市長から、まとめがあり終了しましたロ

他に書面回答の課題として10項目の要望や提案をしており、現在内容をまとめております0

29年度以降も中学校学位で開催の「エリアミーティング」を始め・地域と関係の関係部署との
「地域力向上委員会」で昭島市との地域の安全安心やコミュ

ニティづくりについての話し合いを継続してまいります。
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2月13日には、平成28年度市民体育大会閉会式後、「オ

リンピック・パラリンピックフラグツアー」の歓迎セレモ二‾

が行われ自治連役員も出席しました。その後フラグは5日間、

1階ロビーに展示されました。2020年が楽しみですね。

■昭島市自主防災組縛リーダー研修会
2月18日（土）昭島市役所市民ホールで、防災課主催で自

主防災組織（自治会）の役員が集い、63自治会から98名の

万が参加し実施されました。

第1部は、「地域防災の重要性とリーダーの役割」の講演

第2部は、グループ別「図上訓練」を実施（石写真）。課題は
「避難所到達後の活動、避難所開設後の活動」などでした。
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■学校別避幸運所運営委員会の正副委員長会
2月28日（火）19時から昭島市役所市民ホールで、昭島市内の小中学校単位の避難所運営委員

会の正副委員長が一同に集まり、発足後1年間の活動報

告を実施し意見交換をしました。市の職員が委員長、副

委員長には施設管理責任者の学校の校長先生と地域の代

表で自治会の役員が就いています。

1年間で平均4回開催されており、災害の際の避難所

運営について“行政＝学校＝地域”の話し合いが始まり

ました。2年目の来年度は避難所の受付や、学校の施設

を使っての、震災時を想定した活動をしていく予定です。

次回の地域での防災訓練には、是非ともご家族やご近所の皆様といっしょにご参加ください。

響ブロック対抗スポー■、・∴斉、吏工妄う拭インドアへタンソ∵

2月5田（日）午前中、昭島市総合スポーツセンター

で、インドアペタンクのブロック別対抗スポーツ大会

を実施し、15のブロックから30チームが参加して、

親睦と交流が行われました。成績は次の通りです。

瓢隠粧番←昭島蒋療治姦通会意連絡協議儀
2月22日（水）恒例の立川市自治会連合会との連結協議会を立川市32名、昭島市27名参加し

昭島で開催しました。両会長からの挨拶の後、双方から活動報告があり昭島市としては、東京都の

助成金を活用しての地土或活動の活性化事例や、学校別に活動を始めた避難所運営委員会の1年間の

活動状況、自治芸としての防災の備えの取組みを紹介し、その後の交流会において親しく話し合い

双方の抱えている問題や自治連の運営や、自治会活動の学ぶ点などの意見交換を行いました。

●3月1日、都庁にて汀第一回東京都地域課題解決のための検討会』が開催され、区市町村の自治

達の会長が集い、各地域の課題を棄京都に提案できる会議が始まりました。

●東京都の上部団体の「東京都町会連合会」に、前年度からオブザーバーとして参加しています。

●多摩地区の自治連との情報交換会が昨年の4月から始まり、2度とも出席しています。

昨年の10月、府中市自治会連合会へ総務委員会役員が、府中市を訪問し交流してきました。

鵜‾〕一つし．が反米針室寅が　＝：■鶴畏まちづくり大賞∴●総汗大臣買‥　を受賞

総務省消防庁主催の第21匝l防災まらづくり大賞で、第19

ブロック・つつじが丘北自治会が“災害時、死者ゼロを目指し

た互近助活動の取組み”等が評価され、全国106応募の中で

トップ3匡】体への”総務大臣賞”を受賞されました。

また、1月にも東京消防庁主催の第21回地域の防火防災功

労賞の最優秀賞も受賞されています。おめでとうございます。

「防災は楽しく」コミュニティつくりから始めることですね。

～ご近所（互近助）と普段からの挨拶／震災への備えは、まずは家庭から少しずつ始めましょう～


